

Fecha 22.07.2009	Sección Estado de México	Página 2
----------------------------	------------------------------------	--------------------

El cuidado del agua, labor permanente en el EDOMEX

■ NAUCALPAN, MÉX.- Como parte de los programas permanentes que el gobierno mexicano realiza para crear conciencia entre la juventud y niñez sobre la importancia de cuidar el agua y usarla de manera racional, a través de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) se lleva a cabo la exposición itinerante Aguas con el Agua.

En el 2005, el gobierno del Estado de México adquirió esta exposición para acercar la cultura del agua a la población. Su objetivo es hacer que la gente comprenda, a través de elementos museográficos, la íntima relación existente entre el agua, la vida, el medio ambiente y la actividad humana, de forma interactiva, didáctica y lúdica.

A casi 4 años de su adquisición esta exposición ha sido instalada en 27 sedes de 25 municipios y ha sido visitada por más de 245 mil personas, entre estudiantes, padres de familia, personal docente, servidores públicos y público en general. En la presente administración se han realizado 116 festivales en 69 municipios, con una asistencia de 75 mil personas.

Para complementar esta actividad, la CAEM también realiza los Festivales del Agua, donde a través de juegos y actividades interactivas enseña a los niños la importancia del agua en nuestras vidas y las consecuencias para las generaciones futuras del uso desmedido y desperdicio de este líquido.

Por otra parte, personal de la CAEM certificado en cultura del agua, organiza pláticas y conferencias para alumnos de educación básica, media superior y superior; asociaciones y organismos públicos y año con año convoca a los alumnos de educación básica de la entidad a participar en los concursos de pintura infantil y juvenil, cuyo tema principal es el cuidado del agua, recibándose en los últimos años más de cien mil dibujos y otorgándose premios por dos millones de pesos.

